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Il Psi ha deciso di far dimettere gli assessori (forse lunedì) a palazzo Valentini 

In crisi anche la Provincia 
Incerto il futuro degli enti locali 

Teso dibattito nel direttivo socialista sulle prospettive - Verrà proposta una giunta di sinistra? - Forti sospetti di tentativi di 
dilazione del confronto in Campidoglio: Pei, Dp, Sinistra indipendente e Verdi impongono la convocazione del Consiglio 

Crisi anche alla Provincia 
di Roma La -pietra tombale* 
anche por la giunta di palaz
zo Valentini è stata posta 
nella notte di giovedì dai la-
veri del direttivo romano del 
Pai Una discussione non 
semplice sulle prospettive 
del pentapartito nelle ammi
nistrazioni locali (e che non 
ni è ancora conclusa) ma che 
ha trovato una unità sulla 
decisione di far dimettere la 
delegazione socialista anche 
dalla giunta che guida la 
Provincia 

In realtà non si fa altro 
che rendere formale proba
bilmente lunedi quando II 
Pai potrà annunciare uffi
cialmente le sue decisioni, la 
realtà di crisi quotidiana nel
la quale si e vissuti a Palazzo 
Valentin! dal giorno stesso 
In cui la giunta guidata dal 
repubblicano Evarlsto Ciar
la è stata Insediata L'impo
si mone del rovesciamento 
della giunta di sinistra -in 
funzione- di palazzo Chigi 
qui fu emblematica il penta-

Sonito poteva godere soltan-
> di un voto In più mentre 11 

Pel era rimasto 11 partito di 
maggioranza E dalla prima 
seduta di consiglio in poi l'I
stituzione è rimasta pratica
mente paralizzata come te
stimoniano le Innumerevoli 

dimissioni di assessori e del
lo stesso presidente e le tan
tissime sedute andate a vuo
to 

Una Implicita conferma 
viene anche dalle notizie fil
trate dalla discussione del 
direttivo socialista 11 -dopo* 
— dice li Psi — si valuterà 
sulla base del dibattito In 
consiglio ma con sfumature 
differenti in questo caso 11 
partito sarebbe orientato a 
riproporre una giunta di si
nistra Ben più complesse — 
e comunque non ancora con
cluse — le valutazioni socia
liste sugli sbocchi della crisi 
in Campidoglio L'orienta
mento generale, già emerso 
nei giorni scorsi, è quello di 
•ricercare una Intesa con Pri 
e Psdì per un programma co
mune del polo laico*, con il 
quale presentarsi al confron
to con la De II quadro gene
rate di riferimento, In questo 
caso, sembro rimanere quel
lo attuale del pentapartito, 
anche se le dichiarazioni de
gli stessi massimi dirigenti 
socialisti appaiono molto 
oscillanti, tendenti a mo
strare la De come interlocu
tore In qualche modo «obbli
gato dal nu merli, meno dalla 
volontà politica 

Ma, Intanto la minoranza 
socialista {l'assessore Maler

ba in particolare) attacca 
accusando il partito di voler 
lasciare Roma senza gover
no, senza bilancio con la 
prospettivadi una lunghissi
ma paralisi amministrativa 
Argomenti simili a quelli 
usati dal coordinatore de
mocristiano Francesco D O-
nofrio che fa sapere che la 
De «ha Interesse non meno di 
altri partiti ad un chiari
mento di fondo» e le crisi nel
le Istituzioni locali -non pos
sono portare alla paralisi 
amministrativa In attesa 
delle elezioni politiche* 

Ma. Intanto 1 sospetti di 
manovre dilatorie aleggiano 
proprio nelle stanze della 
giunta capitolina Quando 
verrà convocato il Consiglio 
comunale per le dimissioni 
formali e l'apertura del di
battito9 L'Impressione che si 
tenti di far slittare tutto è 
talmente forte che ieri mat
tina è stata consegnata al 
sindaco una richiesta di con
vocazione del consiglio fir
mata dal consiglieri di Pel, 
Dp, Sinistra Indipendente e 
Lista verde Ora U consiglio 
deve essere convocato entro 
dieci giorni un termine che 
per legge non può essere su
perato 

Angelo Melone pmi%xto Valtntinl. «ade dal Condotto provinciali di Roma 
aiimpniano le innumerevoli sociatisia irassessore Maier- » - rmmno vanemmit, m i « t «.Qrwgw provinciale ai nvmm 

Ai giovani de non piacciono D'Onofrio e la giunta 
Alla vigilia del congresso regionale accuse ai leader romani - «Non realizzato il programma del pentapartito» - Gli universitari non sostenuti 
dal partito hanno subito rovesci alle recenti elezioni - Attenzione al mondo cattolico * «Ci hanno obbligati a fare da stampella a Signorello» 

•Particolarmente preoccupante e la situazione 
di Roma in cui II coordinatore Francesco D Ono 
Irm non e Malo come Mattarella a Palermo 

Runlo di riferimento del nuovo nel partito infat 
al venir meno della collegialità si e aggiunta 

una injyff inadeguatezza della proposta politi 
ca La vicenda delle nomine ha visto il coordina 
tare-incapace di garantire criteri di competenza e 
professionalità e affidarsi invece alle consol date 
(ottiche correnti*** Per questo giudichiamo tale 
esperienza commisMnale fallita* , , , 

Questa pesante bordata di critiche al capo del 
la De romana e alla vicenda capitolina arriva 

3)1 interno dello stesilo partito, dai giovani scu 
ncrociati del Lazio che domani si riuniranno 

ali hotel Leonardo da Vinci per il loro congresso 
regionale jsono.circa iOmm gli iscritti) 

l ì manifesto di con vocazione aorta stampiglia' 
la una citazione di Aldo Moro che auspica il eom 
voliimenu) dei giovani nella politica per supera 
re la crisi delle coscienze E cosi, proprio nenia 

mando» a queste posizioni Andrea Zoppini — 
zaccagnìniano delegato regionale — Fabio Pe 
troni — andraottiano della direzione nazionale 
—- e Luciano Ciocchelti — forza no vista consi 
gliere nazionale — hanno tenuta una conferenza 
atampa 1 giovani democmtiani hanno detto si 

Eresentano ali appuntamento congressuale con 
i volontà di rinnovare il modo di far politica In 

questo senso va anche la cosiddetta «deroga* or 
ganizzaliva A Roma e a Latina, infatti i delegati 
sono itati nominati dagli iscritti al partito con 
meno di 26 anni ma anche dai giovani del movi 
mento, proprio per consentire una maggiore 
apertura al dibattito interno «I giovani infatti 
— ha sostenuto Patroni — sano l'autentico eie 
mento di novità del partito. E cosi, facendo rife
rimento alla segreteria regionale di Rodolfo Gi 
gli auspicano un intervento sulla situazione ro 
mana in crisi , „ 

lì partito non ha sostenuto la lista dei Cattolici 
popolari al) università e questa e stata la causa 

dell'arretramento nelle recenti elezioni tt parti* 
Io non ha realizzato il programma elettorale e 
I accordo che ha portato ella formazione della 
giunta pentapartito al Comune e per questo la 
coalizione e entrata in crisi II partito ha cotti più 
to una serie di pesanti gaffe nei confronti dei 
partner capitolini II partito ci ha obbligati a fare 
da stampella a Signorello e ad abbassare la guar 
dia nelle circoscrizioni II partito non ha avuto un 
ruolo incisivo nella gestione del Campidoglio 11 
partite ha svenduto i programmi politici e ha 
proceduto con improvvisazione rendendo itnpos 
sibtle un rapporto con gli alleati 11 partito e la 
giunta non hanno fatto nulla sul versante della 
cultura e leiniziative estive sono state una brutta 
copia ceti Estate romana di Nicohni che sulle sue 
iniziai ve aveva invece coinvolto la citta La prq 
posta del mejtastadio e stato il frutto aneti essa di 
improvvisazione ed e stata ocrciò una scelta pò 
attiva t accantonamento. Nulla o quasi si salva 
delle critiche impietose del movimento giovanile 

democristiano Solo la politica regionale solo I o-
perato della Pisana viene giudicato positivamen 

Quanto alle alleanze però r badenrtoia neces 
sita di accettare 11 mondo cattolico coni com e — 
con CI ultimamente non sono mancate le polemi 
che, ma 1 organizzazione integralista resta sem 
pre un valido interlocutore — si rilancia la scelta 
del pentapartito, alla Regione come al Comune 
E a aignorello e data comunque la sufficienza se 
si auspica la sua «candidatura anche perche la 
poltrona di sindacato deve restare in mano de 
mocnstiaiw 

Ma alla fine a tutti i partiti della coalizione 
viene lanciato un appello — e stato chiamato 
proprio cosi da Andrea Zoppini la crisi non deve 
servire per fare un discorso personale o di potere 
ma deve essere un occasione per affrontare i con 
tenuti delle questioni aperte nella vita Già 

r.la. 

Arrestato Massimo Carminati, fondatore dei Nar 

Ricercato per rapina 
resta in carcere 

per un Rolex rubato 
Era accusato dal «pentito» che ha rivelato i retroscena delle azioni 
della banda della Magliana - Scagionato dal Tribunale della libertà 

Massimo Carminati, 29 
anni, uno degli esponenti di 
primo plano del Nar, è stato 
arrestato dal carabinieri del 
reparto operativo A portare 
In prigione 11 terrorista nero, 
questa volta, non sono state 
le sue Imprese «eversive* ma 
un banalissimo Rolex d'oro 
rubato O meglio, l'orologio, 
ha fatto sì che Massimo Car
minati rimanesse In carcere, 
dopo che 11 tribunale della li
bertà aveva annullato l'ordi
ne di cattura per associazio
ne a delinquere per 11 quale 
era stato arrestato 

L'inchiesta che ha condot
to 1 carabinieri all'esponente 
di destra è la stessa che ti 17 
marzo scorso portò all'arre
sto di una settantina di per
sone, ed è nata dalle dichia
razioni di Claudio Sicilia, un 
pentito legato a mafia e ca
morra che ha rivelato ì retro
scena delle azioni della ban
da della Magliana. 

Secondo 1 giudici del tri
bunale della liberta però l'in
dagine, diretta da un pool di 
cinque magistrati, non ave
va raccolto sufficienti prove 
per convalidare le dichiara
zioni di Claudio Sicilia e pro
prio per questo nel giro di 
una ventina di giorni sono 
stati annullati la maggior 
parte degli ordini di cattura 
emessi e rilasciate 60 delle 
persone arrestate 

Massimo Carminati era 
stato, nel 1983, al centro di 
una vicenda umana e carce
rarla che terminò con la sua 
liberazione Milanese d'ori
gine ma romano d'adozione, 
Carminati fu segretario del
la sezione missina di piazza 
Enrico Fermi ed è uno del 
fondatori di Avanguardia 
nazionale II suo nome venne 
segnalato per la prima volta 
dal giudice Mario Amato 
nelle Indagini sulle azioni 
del Nar Nell'aprile detrai, 
mentre cercava di fuggire in 
Svizzera con le tasche piene 
di soldi e gioielli frutto di ra-

6Ine, venne gravemente ferl-
i dagli uomini della Oigos 

romana Insieme a lui si tro
vavano anche due esponenti 
di secondo plano ma gli In
quirenti sono certi che con il 
gruppetto ci fosse Gilberto 
Cavallini e sia riuscito a 
scappare ali ultimo momen
to Dopo l'arresto, Carmina
ti, che ha perso un occhio du
rante la sparatoria e ha an
cora un proiettile In testa, 
riuscì ad ottenere la liberta 

Presentato il progetto del Coni 
Il Comune raddoppierà l'Olimpica 
Saranno creati 16mila posti auto 

I lavori partiranno a settembre 
per durare fino a maggio '88 

Due illustrazioni del progetto presentato Ieri In Campidoglio 
par • l'ampliamento dallo stadio Olimpico In vlata del Mondiali 
del 1890 £ stata modificata I idea iniziala presentate quando 

al parlava ancora di maoaatadlo alla Mariana 

Lo slndio Olimpico a) via dei campionati mondiali di cal
cio del 1000 si presenterai corno un grande e nuovo impianto, 
assai diverso do quello che l tifosi romani sono abituati da 
lustri a frequentare II Coni ci *ha puntato* modificando e 
ampliando il progetto che inizialmente era stato sottoposto 
alla giunta capitolina e che era funzionale al Mondiali Ma 
ciò nonostante ad alcuni assessori questo nuovo impianto 
non pinci C e chi rimpiange ancora 11 megastadio alla Ma
gliana — I assessore Pietro Giubilo in questo caso — Ma 
facendo buon viso a cattivo gioco, dato che la proposta di 
pino Viola e stata bocciata, la giunta ha dovuto adeguarsi e 
(ore la sua parte, progettando le infrastrutture e li nuovo 
assetto viario per la zona dell Olimpico I due progetti — 
Stadio e infrastrutture — sono stali Illustrali Ieri sera in 
Campidoglio presenti il segretario generale del Coni Pt 
scoiate, e alcuni tecnici e il prosindaco Gianfranco Rcdavld e 
gli assessori Pelonzl Palombi Castruccl Giubilo 

IO SI \WO — Conterà 85 825 posti lutti a sedere e tutti 
coperti Quelli In più <l5mlla) saranno ricavati alzando di 6 
metri le tribune Monte Mario e Tevere i cui lavori partiran
no a settembre per durare fino a maggio del 1988 (con sovrap 
posizioni esterne non verranno intaccati l posti attuali) Le 
curve nota dolente dell attuale Impianto verrà mo rifatte 
completamente — con I lavori si partirà nel maggio 88 dalla 
curva nord — spostandole leggermente in avanti a ridosso 
della pista di atletica Ma grazie a sofisticati sistemi di inge
gneria, sarà la compattezza della struttura a garantire una 
migliore visibilità da ogni lato si guadagneranno circa 25 
metri di raggio Per questi Interventi è prevista una spesa di 
Circa 40 miliardi Altro intervento strutturale sarà per realiz
zare gli uffici per la stampa, circa 15ml!a metri quadri di 
superficie compresi a ridosso della collina E poi la copertura 
In materiale acrilico (alta complessivamente 3 metri) Per 
queste opere il costo si aggirerà intorno ai 47 48 miliardi Nel 
•nuovo- stadio non ci saranno più le torri di metallo che 
ospitano attualmente gii impianti luminosi Ma verranno 
create delle torri in cemento probabilmente coperte In tra
vertino Poi saranno ristrutturali gli spogliatoi saranno ra
zionalizzati tutti i sistemi di sicurezza e le uscite II costo 
totale sarà ripartito tra il Coni e lo Stalo 

INI KASritV riUU- — Il Comune creerà circa Ifimlìa po
sti auto in parte ricavati sul lungotevere li dove attualmente 
esiste una stradina senza intaccare la sponda del fiume, 
sostengono i tecnici del Comune Per queste opere saranno 
spesi circa 6 7 miliardi Poi in un secondo momento si 
dovrebbe costruire a piazza Mancini un parcheggio in mura 
tura su due plani per circa 1 500 posti auto al costo di 12 
miliardi Un grosso intervento sarà fatto sul sistema viario e 
ferroviario Saranno realizzale due stazioni sulla cintura fer 
roviarianord al Foro Italico e a Vigna Cloro ma soprattutto 
sarà raddoppiata la via Olimpica a partire dal tunnel più 

L'Olimpico cambia look per i Mondiali: 
ci saranno 85mila posti tutti coperti 

esterno quello verso la Salarla per finire a piazza Marescial
lo Giardino Una parte della nuova carreggiata sarà realizza
ta ali altezza delia Farnesina, ad un livello inferiore a circa 
tre quattro metri più in basso dell attuale livello stradale 
per non compromettere la collina Sara eliminata la curva a 
gomito sul) Olimpica al) altezza di via Tculada e per collega-
re la grande via a via Tommaso d'Aquino basterà costruire 
circa 500 metri di una nuova strada Piazza MaresckalloGiar-
dino diventerà quindi un vero e proprio svincolo per il traffi
co che sarà dirottato in parte verso la circonvallazione Clodia 
e in parte verso il Lungotevere In questo modo e stato sotto
lineato sarà alleggerito complessivamente tutto il traffico 
proveniente dalla Cassia e dalla Flaminia che ora attraverso 
il viadotto si indirizza verso la Flaminia e piazzale Flaminio 
Per ottenere questo risultato saranno anche potenziati gli 
svincoli di corso Francia tra 1 Olimpica e piazza Maresciallo 
Giardino passando dietro I «aula bunker* Queste opere co
steranno circa 25 miliardi e 1 lavori dovrebbero partire entro 
la fine dell anno per essere pronti entro la data fissata per 1 
campionati del mondo 

Dunque 25 più 7 miliardi fanno 32 II Comune ne dispone di 
8 per gli altri bisognerà attendere 1 approvazione del bilancio 
erte data la crisi del governo capitolino non si sa quando 
potrà avvenire Dal punto di visla formale li progetto del 
Coni ha b sogno del nullaosta della giunta Ma il piano par
cheggi e il piano viario necessitano di procedure più comples
se 

•1 progetti passeranno dalla commissione consiliare* — ha 
affermato 1 assessore Giubilo — Mo poi la decisione definiti
va potrà essere presa dalla giunta ricorrendo ali articolo 140, 
data ) Impossibilità di sottoporre la scelta al consiglio comu
nale bloccato dalla crisi 

Rosanna Umpugneni 

provvisoria proprio grazie 
alle sue precarie condizioni 
di salute, dopo una forte po
lemica negli ambienti giudi
ziari Solo un mese e mezzo 
più tardi, però, nell'83, venne 
nuovamente arrestato per
ché accusato di rapina da un 
•pentito» Neanche quella 
volta scontò del tutto la pe

na. Ora è stato chiamato in 
causa per una serie di colpi 
compiuti con la banda della 
Magliana e sarebbe di nuovo 
libero se non lo tenesse in 
prigione l'accusa di avere 
comprato da un rapinatore 
l'orologio d'oro rubato che 
aveva al polso 

Carla Cheto 

Redavid «fii^> 
per non incontrare 

le femministe 
Le femministe del Buon Pastore si sono recate Ieri pome

riggio In Campidoglio La loro visita non era certo inattesa 
visto che a questo proposito dieci giorni fa avevano inviato 
ai sindaco un telegramma, pubblicato del resto anche da 
alcuni giornali Ma Ieri non c'era nessuno a ricevere la dele
gazione delle femministe Anzi il prosindaco Redavid, av
vertito. dapprima le ha lasciate fare anticamera per ore. poi 
ha preferito squagliarsela attraverso un'uscita secondarla. 

Le femministe separatiste del Buon Pastore Intendevano 
protestare contro l'inadempienza della delibera comunale 
che assegnava 2000 metri quadri dell'edificio del Buon Pa
store a gruppi femministi mentre ne sono stati consegnati 
solo 350 Intanto però la giunta ha destinato un'altra fetta 
dell'edificio alla vicina parrocchia di via della Lungara. Per 
discutere questa situazione, diventata più calda dopo U 
comportamento assunto dal prosindaco Redavid, Il centro 
femminista ha Indetto un'assemblea per 11 giorno 15 aprile 
alle 19 presso la sede di via S Francesco di Sales. Intanto la 
mancanza di spazi sta creando notevoli problemi le iscri
zioni al seminario di Rossana Rossanda sul rapporti tra 
individuo e Stato, morale e politica sono state chiuse nel 
giro di un'ora. La protesta delle donne escluse ha spinto 11 
centro Virginia Woolf a riaprire le Iscrizioni sfruttando del
le stanze attigue alla sala dove si tiene lt corso, collegate con 
Tv a circuito chiuso 
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